Ligne directrice sur le climat FLUX-GERÄTE GMBH



Le changement climatique est l'un des plus grands défis du 21e siècle. Nous voulons faire face à ces nouveaux défis et préparer notre entreprise à l'avenir et à la concurrence. Pour ce faire, nous établissons un bilan climatique, déduisons des mesures de réduction des émissions et les mettons progressivement en œuvre. Ce faisant, nous agissons selon le principe "éviter avant de réduire avant de compenser".

Amélioration continue

Nous nous efforçons de nous améliorer en permanence en actualisant et en analysant régulièrement notre bilan de gaz à effet de serre, ainsi qu'en prenant et en mettant en œuvre des mesures appropriées pour réduire nos émissions.

Collecter des données sur les émissions

Dans un premier temps, nous avons déterminé quelles émissions sont générées dans notre entreprise. Pour ce faire, nous avons fait une distinction entre les émissions de portée 1 (émissions directes résultant de l'utilisation de sources d'énergie primaire ou des processus de production), les émissions de portée 2 (émissions indirectes résultant de l'achat d'énergie) et les émissions de portée 3 (autres émissions indirectes résultant d'activités en amont et en aval).

En outre, nous avons déterminé, dans le cadre d'une analyse de matérialité, quelles autres émissions indirectes provenant d'activités en amont et en aval (portée 3) devaient être intégrées dans les limites du bilan. Chaque année, nous actualisons notre bilan des gaz à effet de serre conformément à notre cadre de rapport. Nous complétons en permanence notre bilan des gaz à effet de serre par d'autres émissions du scope 3 selon le principe de l'exhaustivité..

Ligne directrice sur le climat FLUX-GERÄTE GMBH



Rendre l'achat plus respectueux du climat

Grâce à des achats délibérément respectueux du climat et axés sur l'efficacité énergétique, nous pouvons réduire nos émissions de gaz à effet de serre tout en renforçant la durabilité. En utilisant des produits régionaux et des produits alternatifs respectueux du climat, dans la mesure où cela est possible et économiquement justifiable, nous parvenons également à réduire les émissions.

Informer et impliquer le personnel

Nous réussissons à protéger le climat grâce à l'implication des cadres et à la participation active de tous les collaborateurs. C'est pourquoi nous informons nos collaborateurs de manière à ce qu'ils puissent assumer activement leur part de responsabilité et que la protection du climat soit "vécue" activement dans notre entreprise.